



PRÉFET DU BAS-RHIN

CABINET DU PRÉFET  
Pôle de la communication  
interministérielle

Strasbourg, le 5 juin 2013

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### CRUE DU RHIN : LA DÉCRUE SE POURSUIT

La décrue sur le Rhin s'est poursuivie tout au long de la journée du mardi 4 juin. La vigilance orange du fleuve dans le Bas-Rhin a été levée.

Les débits constatés à hauteur de Strasbourg/Kehl sont repassés sous le seuil de 3000 m<sup>3</sup>/seconde, ce qui a permis de lancer la vidange du polder d'Erstein hier vers 19h30.

La vidange du bassin de rétention du barrage agricole de Kehl/Strasbourg s'est achevée dans l'après-midi du mardi et la porte de garde du Port aux Pétroles a été enlevée en début de soirée.

La navigation sur le Rhin canalisé entre Kembs et Iffezheim est progressivement réouverte ; elle le sera complètement après la remise en service de l'écluse de Vogelgrün.

Sur le Rhin à courant à libre, à l'aval d'Iffezheim, la navigation reste interdite. Compte tenu des prévisions actuelles, elle devrait être réouverte d'ici jeudi soir ou vendredi.

Enfin, la surveillance des digues est maintenue en attendant que les débits du fleuve repassent sous les seuils de sécurité.